

Jubiläumsprogramm: Stans lacht wie noch nie!

Der Vorverkauf für die 20. Ausgabe des Stanser Humorfestivals hat begonnen. Das letzte Humorfestival startet mit einer hochkarätigen Jubiläums-Gala, präsentiert grosse Namen der Schweizer Comedy Szene und gipfelt am Samstag mit einem noch nie dagewesenden Comedy Marathon bevor es am Sonntag so zu Ende geht, wie es vor 20 Jahren angefangen hat.

Das renommierte Stans Lacht Humorfestival findet vom 10. bis 15. September 2024 zum letzten Mal in dieser Form statt (siehe Medienmitteilung vom 15.02.24). Für die 20. Festivalausgabe greifen die Veranstalter Albi Christen und Pirmin Loetscher noch einmal tief in die «Humorkiste».

Den Auftakt macht die «Juhu!biläums-Gala» am 10. September. Mit Ohne Rolf, Charles Nguela und Oropax stehen gleich drei Acts auf der Bühne, welche unterschiedlicher nicht sein könnten. Gemeinsam eröffnen sie das Festival. Zwar nicht mit Pauken und Trompeten, dafür mit Plakaten und Pointen. «Ohne Rolf hatten ihren ersten grossen Auftritt im Rahmen der Stanser Musiktag auf eben dieser Bühne. Die Chaosbrüder Oropax begleiteten und motivierten uns schon in unseren Anfängen und Charles Nguela durften wir bei seinen ersten Gehversuchen auf der Bühne erleben und seine Karriere mitverfolgen.» erklärt Albi Christen als Programmverantwortlicher die Künstlerauswahl des Eröffnungsabends.

An den darauffolgenden Festivaltagen präsentiert die Queen of Comedy Helga Schneider ihr neustes Programm «Sweet & Sauer», gefolgt vom Appenzeller Kabarettist Simon Enzler und Cedric Schild, bekannt als «Smetterling» aus der SRF Produktion «Tschugger» und aus «Die Enkeltrick Betrüger», dessen Show innert Kürze ausverkauft war.

Für die ganze Familie

Zum Jubiläum bedankt sich das Humorfestival am Samstag 14. September bei allen Gästen und der Bevölkerung mit einem kunterbunten Rahmenprogramm. Vor dem Kollegi, rund um den grossen Mammutbaum kommen Gross und Klein in den Genuss von Gauklern, Musik, Kinderattraktionen und kulinarischen Köstlichkeiten. Mit Witz, Charme und einer Prise Selbstironie präsentiert der «Starjongleur» ein irrwitziges Spektakel für die ganze Familie während «Otto il Bassotto» das Publikum mit seiner magischen Luftballon-Show, so verblüfft, wie es kein anderer tut. Für musikalische Unterhaltung sorgt die Kinderband «Billy und Benno». Der Eintritt ist an diesem Nachmittag frei.

Comedy Marathon

Während vor dem Kollegi bereits fleissig gelacht wird, startet im Theatersaal «Stans lacht bis i'd Nacht!». Zehn Stand-Up-Comedians zeigen jeweils 30 Minuten aus ihrem aktuellen Programm, wobei sich die Zuschauer:innen nur einzelne Shows, einen Block, die Comedy Night am Abend oder den ganzen Tag als Marathon anschauen können. Mit dabei sind bekannte Namen wie Fabio Landert oder Joël von

Mutzenbecher, Satirikerin Patti Basler, Bauchredner Chäller aber auch aufstrebende Sternchen am Comedy-Himmel wie Reena Krishnaraja oder Julia Steiner. Und als wären 10 Comedians nicht schon genug, begleitet Sven Ivanic als Marathon-Speaker das Publikum durch den Tag.

Zum Schluss zurück im Chäslager

Das letzte Stans Lacht Humorfestival endet am Sonntag 15. September so, wie es vor 20 Jahren begonnen hatte: Mit einer kleinen Vorstellung von Ferruccio Cainero im Chäslager. Mit ihm kehrt ein Meister des Erzähltheaters nach Stans zurück. Brillant vermischt er tragische und komische geschichtliche Begebenheiten und gibt dem Publikum in seinem aktuellen Programm «Von Sokrates bis Putin» in nur 80 Minuten einen unerwarteten sowie ergreifenden Einblick in die vergangenen 2500 Jahre. In der Hoffnung, dass es nicht das Ende der Geschichte ist.

Persönliche Highlights

«Der Comedy Marathon am Samstag wird noch mal alles von uns abverlangen und nicht nur für das Publikum, auch für uns ein Marathon sein. Ich hoffe sehr, diesen intensiven Tag auch geniessen zu können und anschliessend müde, zufrieden und mit einem breiten Lachen im Gesicht einzuschlafen.», meint Albi Christen auf die Frage, worauf er sich am meisten freut. Co-Festivalleiter Pirmin Loetscher freut sich auf den Sonntag: «Zurück im Chäslager mit dem für mich Grössten unter den Kleinkünstlern – schon nur beim Gedanken daran schlägt mein Herz höher.»

Stans lacht weiter

Und jetzt, fertig lustig? Nein. Stans lacht weiter, einfach nicht in Festivalform. Albi Christen und Pirmin Loetscher werden mit dem Verein HumorKultur unter dem Label «Stans Lacht» punktuell weiterhin Comedyshows in Stans und Sarnen veranstalten. Die nächsten beiden Shows mit Veri und Peach Weber finden bereits im Juli 2024 im Erlebnisbad Seefeld statt.

Kasten:

- 10. Sept. 2024 Juhubiläums-Gala
- 11. Sept. 2024 Helga Schneider
- 12. Sept. 2024 Simon Enzler
- 13. Sept. 2024 Cedric Schild (Supercedi)
- 14. Sept. 2024 Stans lacht bis i'd Nacht
- 15. Sept. 2024 Ferruccio Cainero

Tickets & Infos: stanslacht.ch

Bildmaterial:

www.stanslacht.ch/medien

Kontaktinformationen:

Für weitere Informationen, Interviews oder Anfragen kontaktieren Sie bitte:

Albi Christen
Telefon: 041 240 56 62
Mobil: 078 801 32 99
Email: albi@stanslacht.ch